



しんごうの園だより

社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1957 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

雹(ひょう)被害から1年

施設長 上山 晋

昨年、4月16日に神郷地域で起こった突然の雹(ひょう)の嵐で、神郷の園の屋根やミニトマト栽培用のハウスが大きな被害にあいました。トマトハウスは修理の費用が莫大で修理もままならず、ミニトマト栽培はストップしたままです。また、作業される利用者さんの高齢化や温暖化による高温でハウス内での作業が苛酷になってきていることもあり、継続が危うい状況で廃止も含めて検討しています。「美味いトマトだったのに」との声を聞く残念ですが、難しい判断でもう少し状況を見極めたいと思っています。



さて、神郷の園の創立40周年の記念式典まであと半月となりました。現在、着々と準備を進めています。記念誌も仕上がっており、編集委員が知恵を出し合っています。すばらしい出来栄になっています。利用者さんの日々の生活や行事、園内外での活動など過去の歴史がアルバムにたっぷり詰め込んであります。ご家族の皆様にもお手元にお届けしますので楽しみにお待ちください。

春がきました

4月4日(金)桜の開花を予想して、昼食をお花見弁当にして、花見をしながら食べようという計画でしたが、当日はあいにくの曇り空で肌寒かったため、各寮内で召し上がっていただきました。室内でも利用者の皆さんに春を感じていただくように談話室にお花をいっぱい飾りつけた中で召し上がっていただきました。お弁当もタケノコご飯、だし巻たまご、菜の花の和え物、桜餅など春らしいメニューでした。翌週には気温も上がり、園内ウォーキングの途中の休憩で桜の木の下ベンチに座り見上げると満開の桜のすきまから見える青空がとても色鮮やかで春の訪れを充分感じることができました。今年の冬は大雪で日中活動を室内で行うことが多かったのが一日も早い春の訪れを皆さんと一緒に待ちわびていました。季節はすぐに春から夏へと移って行きます。皆さんに屋外に出て、爽やかな初夏の風の香りを感じていただければと思います。



4月11日(金)新見市草間にある羅生門さくら公園に、お弁当を持って花見に行きました。当日は天気も良く、ちょうどソメイヨシノやヨウコウが満開でした。昨年はタイミングが悪くほとんど見られなかった花を、今回はしっかりと見ることが出来ました。花を見ながらお弁当を食べた後、公園を一周しながらいろいろな桜を見て花の違いを話したり、まだつぼみの品種もあり、どんな花が咲くのかパンフレットで確認しながらまわりました。平日であった為かさほど大勢の方はおられず、ゆったりと過ごすことができ、春を身近に感じることが出来ました。来年は市内の別な穴場スポットを探して今年とは違う桜を見に行きたいと思っています。

お花見(ケアホームしんごう)

生活支援員 石原 和政

4月11日(金)新見市草間にある羅生門さくら公園に、お弁当を持って花見に行きました。当日は天気も良く、ちょうどソメイヨシノやヨウコウが満開でした。昨年はタイミングが悪くほとんど見られなかった花を、今回はしっかりと見ることが出来ました。花を見ながらお弁当を食べた後、公園を一周しながらいろいろな桜を見て花の違いを話したり、まだつぼみの品種もあり、どんな花が咲くのかパンフレットで確認しながらまわりました。平日であった為かさほど大勢の方はおられず、ゆったりと過ごすことができ、春を身近に感じることが出来ました。来年は市内の別な穴場スポットを探して今年とは違う桜を見に行きたいと思っています。



総合防災訓練

防火管理者責任者 岩木 信幸

4月23日(水) 消防署の方に来ていただき、総合防災訓練を行いました。避難訓練の様子を見ていただき、非常通報装置を使用し、通報訓練、消火器を使用した消火訓練を行いました。実際に非常ベルを鳴らし、本場の火事さながらの緊迫感の中、利用者の避難と消防署への通報訓練を行いました。その後水が出る消火器を利用して消火訓練をケアホームの利用者と新しく入られた職員を中心に行いました。皆さん真剣に取り組みました。日頃から防災意識を高めておき、



火事だけでなく予期せぬ地震や豪雨の際にも速に対応できるように心がけておきたいと思えます。



新利用者紹介

4月1日(火)この春健康の森学園を卒業された綱嶋日奈向さんが施設入所されました。中学生の頃からショートステイ利用されていたので、皆さんとは顔なじみです。学園生活とは違う環境になじめるよう職員一同精一杯サポートして行きたいと思えます。



つなしま ひなた
綱嶋 日奈向さん

職員異動

4月1日(火)から2名の職員が新たに加わりました。安藤さんは以前は高齢者福祉施設で勤務されており、障害者福祉施設は初めてですが、今までの経験を基に今後の活躍を期待しています。大原さんは以前神郷の園で勤務されていましたが、この度臨時職員として再び勤務していただくことになりました。



おおはら よしのり
大原 嘉則



あんどう けんご
安藤 健吾

新見市議会選挙期日前投票

4月9日(水)新見市議会選挙の期日前投票のため選挙管理委員会からお越しいただき、食堂で投票を行いました。ご自身で記載できない方は職員がサポートし、投票しました。数年前から施設で行うようになり投票がより身近になりました。皆さんの投票が少しでも豊かになることを願っています。この夏には参議院選挙が予定されています。皆さんに関心を持っていただき、今以上に政治に参加できる環境を整えて行きたいと思えます。



5月 お知らせ

今月の予定

- 6日(水) お出掛け支援(男子①)
- 10日(土) 自治会(綿菓子作り)
- 17日(土) 創立40周年記念式典
- 21日(水) 誕生会
久恒 英史さん 森脇 和宏さん
赤木 喬一さん 中山美佐恵さん
- 22日(木) 神郷温泉入泉(女子)
- 25日(日) 障害者スポーツ大会
- 27日(火) お出掛け支援(CH)
- 28日(水) お出掛け支援(女子①)

■ 17日(土) 創立40周年記念式を行うため例年5月に開催していた家族会総会は6月の家族会の日に行います。

